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公園はみんなで使ったり、きれいにすることで、よりよく使いやすい公園になります。 

また、公園でのさまざまな活動を通じて 

★地域のコミュニティが活性化する 

★まちの環境がよくなる 

★みんなが元気になる 

★まちが安全になる 

などの効果もあります。 

参加者の感想（抜粋） 
・さあこれからだ！！ 

・どんな公園になるか楽しみです。 

・たくさんの意見が出て、充実した時間でした。

・いちばん大事なことがコミュニケーションと

いうこと。できることがあったら、今後かかわ

っていきたいです。 

・優しい気持ちで子どもたちにお話ししてくれ

る会であったことが有り難かったです。 

・ワークショップであれ、行事であれ、参加すれ

ば興味が沸き、参加しなければ興味も沸かな

い。当たり前ですが、まずは参加することが大

切だと思いました。 

・たくさんの人が集まると意見も多様で、まと

めるのは大変だと思いましたが、これで集え

る公園になると良いなと思います。 

・これからも育っていく公園がとても楽しみに

なりました。参加できて良かったです！ 

・とりあえずの形でまとまりホッとしていま

す。これからですね。 

・初めてでしたけど、いろいろな事で話し合い

は必要だと思いました。 

・最後に大勢が参加して楽しい WS になりま

した。作業 WS も楽しみです。 

・自治会の方々の意見はたくさん出ているけれ

ど、コンサル事務所の提案がほしいと感じま

す。提案がないと判断できないと思います。
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初参加の子どもたちも 

一緒に考えました 

気になる結果は次ページから！ 

気になるところについて 

どうしたら良いか 

意見交換を行いました 

今回も活発な意見交換となり 

計画案がまとまりました 

１ ４ 

一雨ごとに暖かくなり、桜のつぼみがふくらみ、いよいよ春がすぐそこ

までやってきました。 

生駒市では、地域のみなさんが身近な公園に愛着をもって利用し、将来

にわたり育めるよう支援する「コミュニティーパーク事業」に取り組んで

います。 

3 月 3 日の第４回（最終回）ワークショップでは、子ども達 7 名も加

わり、あらためて、第５公園が「地域の人が行きたくなる、集いたくなる

公園」になるよう、最終的な計画案をまとめました。また、リニューアル

後の公園の育て方についても検討しました。 

これで、年末から続いたワークショップは終了です。活発な意見を反映

し、充実した内容となりました。 

今後は、計画された公園をより良い公園へと育てるステップへと入り

ます。公園は完成して終わりではなく、どう育てるかで使いやすさや安全

性も変わります。今後ともよりよい公園づくりにご協力ください。 

（４ページに案内があります） 

集会所に戻り、計画案について 

良いところと気になるところを 

整理しました 

第４回ワークショップの様子 
日時：3 月 3 日（日） 10：00～12：00 

場所：ローレルコートエスタ萩の台集会所 

お問合せ：生駒市みどり公園課 担当 知浦・新田 

 TEL：０７４３－７４－１１１１（代表） 
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平成 31 年 3 月 生駒市 

今回は現地でスタート！ 

あいさつのあと、計画案を 

現地で確認しました 

平田会長からのあいさつで、 

「さあこれからだ」との言葉で 

ワークショップをしめくくりました 

まずは 

コミュニティー 

第４回 

ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 

みんなで 

撤去作業 
工事 みんなで 

公園づくり 
完成 

2019年3月 2019年5・6月 2019年秋頃～ 

2020年1月末頃 

2020年2・3月 2020年春頃 

撤去作業の

準備 

2019年春ごろ 

不要な樹木の伐採など 

撤去・清掃作業 

花壇づくりや 

シガラづくり 

ベンチづくり等 

公園 

ｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞ 

公園 
育成 

今後の予定 公園育成が 
スタート 

公園を育てよう 

●みんなで公園づくり！ 

公園のリニューアルに向けて、今後、 

みんなで公園づくりのために作業して 

いきます。 

■樹木の伐採 

■花壇づくり 

■シガラづくりと低木植栽 

■砂場の砂ふるい 

などの作業を地域のみなさんで行います。 

コミュニティづくりにつながる楽しい作業ですので、みなさんご協力をお願いします！ 

花壇づくり 

アスレチックな遊び 昔あそび 防災イベント 

花見 ランチ会 花壇で花育て 

樹木の伐採 砂場の砂ふるい 

第１回 

12/22 

第2回 

1/12 

第3回 

2/9 済 
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★大切なのはコミュニティーづくり！ 
顔見知りを増やす公園にしよう 

★暗いジメジメしたイメージを変えて明るくしよう 
★大人がわざわざ出てくる公園にしよう 
★遊具だけでない遊びを考えよう 
★地形など特色をうまく活かしてエリアごとに考えよう 

計
画
案
の
考
え
方 

計画案がまとまったら 

次は公園を育てる段階に入ります！ 

マツは切る 

設置せず、その分の 

費用をデッキにかける 

●斜面の樹木を切って、明るく、また、上部道路沿いのマツを切

って見通しをよくしよう（北⑥、⑦） 

●西側階段下側のマツは切るか残すか再検討しよう（北③） 

●土が流れないように土留めをしよう。斜面にはシガラを入れ

て、花の咲く低木を入れよう（下からの眺めもよくなる） 

（北④） 

●コンクリートで土留めをし、斜面の日当たりの良いところに花

壇をつくろう（北①、②） 

●スベリ台を撤去して、広場を広く、藤棚周辺を使いやすくしよ

う。その代わりに、地域で子どもたちが遊びやすい工夫を考え

よう（南①） 

●植栽のために、手洗い場を設置するかどうかも検討しよう 

（南④） 

■ 北側をこうしよう！ 

■ 南側をこうしよう！ 

伐採するかどうか 

検討 

デッキはなるべく 

大きくする 

舗装せず、その分の 

費用をデッキにかける 

舗装せず、その分の 

費用をデッキにかける 

遊具はなくなるが、新しい 

別の遊びができるよう 

みんなで考える 

これまで３回のワークショップをふまえた計画案について、現地で確認ました。その後、意見交換

を行って修正し、最終的な計画案をまとめました。 
 

やりかえず、その分の 

費用をデッキにかける 

リニューアル

の目玉 

砂をふるいに 

かけて良い砂にする 

●ブランコを撤去して、憩えるデッキにしよう。デッキはできる

だけ大きくしよう（西②） 

●デッキの近くにサクラを植えて、花見の場所にしよう（西④） 

●南西角のマツは信貴山を眺めるために伐採しよう（西③） 

■ 西側をこうしよう！ 

公園リニューアルのポイント 

○○○ 
提示された計画案に対する 

修正点 

提示された計画案と修正点 

手作りでできること 

シガラ 手洗い場 座れる高さの 

コンクリート土留め 

土すき取り 

憩える木調のデッキ 

花の咲く低木 

電線に 

近い！ 

樹種は設計 

サイドで決める 

他の公園とも 

使い分けよう 

設置するかどうか 

検討 

デッキは４ｍ×３ｍ以上 

デッキはなるべく 

大きくする 

北⑦ 
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